



## Estamos listos para dar la batalla en la 66 legislatura

El diputado federal del PAN, Jorge Romero Herrera, aseguró que la nueva bancada del PAN está lista para dar la batalla durante la 66 legislatura.

Entrevistado en la Cámara de Diputados luego de recibir su credencial como diputado reelecto, reiteró que defenderán a los órganos autónomos que buscan ser extintos por Morena y que mantendrán su rechazo a la reforma al Poder Judicial, misma que calificó de “retrógrada” y “perjudicial para México”.

“Lo decimos de una manera preclara, en toda la agenda que pretenda cualquier otro grupo parlamentario imponerse en decisiones que a nuestro juicio son retrógradas para este país, como destruir instituciones, pues el PAN no va a ir, venimos a defender a las instituciones de este país y estamos listos para dar la batalla en esta nueva legislatura”, declaró.

Puntualizó que, a su juicio, la reforma aprobada el pasado viernes para extinguir a órganos como el INAI, la Cofece y el IFT, “fue el primer paso para destruir instituciones”.

Agregó que en lo que atañe a la reforma al Poder Judicial, que será dictaminada este lunes, “estamos convencidos que va a destruir al sistema judicial del país”.

“Porque sería politizar y electoralizar al Poder Judicial, y si bien hay muchas cosas que se ocupan reformar en el Poder Judicial, nosotros creemos que esta reforma en particular ni es completa ni abarca a la justicia, que es lo que más nos debe centrar en la reforma al Poder Judicial, y a nuestro juicio va a colapsar al sistema judicial en este país”, aseveró.